



# 万燈通信

太田市立休泊中学校

学校通信 第4号

令和7年7月3日

『あいさつ、清掃、ボランティア』を進んで行う休泊中生徒

## 笑顔が輝いていた修学旅行（3年）でした

3年生は、6月17日（火）～19日（木）の2泊3日で奈良・京都への修学旅行を実施しました。見知らぬ土地を計画に沿って見学するという内容でしたが、班の仲間と協力し合い、楽しく活動しながら、たくさんの貴重な体験をすることができたようです。

### 生徒の感想（一部抜粋）

- ・京都駅に着いた瞬間、「いよいよ冒険が始まるんだ！」「頑張ろう！」ものすごくテンションが上がった。京都のバスに乗り、最初に薬師寺に向かった。建物が想像以上にでかく、きれいで感心した。お坊さんの面白くて分かりやすい話を聞いて、どれがどの建物なのかが印象に残った。この日はものすごく暑くて、体が溶けそうなくらいだったけど、大仏が私たちを応援してくれているような気がして、なんだか心強くなった。ありがとう。東大寺がある奈良公園の鹿が怖すぎて、ずっと友達と逃げていた。まあそれも思い出だね。
- ・二日目は自分たちが頑張って立ててきた班行動でどうなるか不安でした。清水寺は思っていたとおりにすごく景色がきれいでした。お昼を食べたパスタ屋さんがとてもおいしく店員さんも京都弁でとてもかわいかったです。お昼を食べた後はブレスレット作りをしに行きました。天然石にはいろんな意味があって、すごく興味深かったです。みんなでおそろいっぽいブレスレットが作れてめっちゃ楽しかったです。次は伏見稲荷大社に行ったけど、すごく迫力がありました。
- ・三十三間堂では入った瞬間に空気が変わったように感じられるほど「威厳」や「覇気」がありました。私たちが行った三十三間堂は、ルート決めの当初「数合わせ」で入っているだけであって、それほど行きたいと思うような場所ではありませんでしたが、いざとなってみると、想像とは180度違ってとてもおどろきました。「百聞は一見に如かず」という言葉が本当にそうなんだと実感することができました。
- ・三日目は金閣寺、北野天満宮、京大、平安神宮、東本願寺とたくさんの名所を見ることができました。金閣寺では現実離れした輝き具合、池との調和と木の美しさなど全てに圧倒されました。北野天満宮も迫力ある美しさがとてつもなく、本当に楽しんで見ることができました。受検を考え全力でお参りをしましたが、お参りの正しい順序をタクシーの運転手さんが教えてくれました。入るときには頭を下げる。二礼二拍手一礼。賽銭は投げない。二拍手の時は右手を少しずらすなど、たくさんの事を教えてくれました。
- ・「こんなに短くて密度の高い3日間があるんだ」と感じた修学旅行でした。京都に足を踏み入れると、見渡す視界にはたくさんの外国人観光客。そんな人たちを相手に、にこやかな親しみやすい笑顔と流れるような英語で接しているスタッフの方々。純粋に「カッコイイ」と感じました。また、ホテルや移動でテキパキと指示をしてくれたり、先導してくれたりした方々のキリッとした姿にも心を動かされました。「自分もあになりたい。」「かっこいい大人になりたい。」そう強く思いました。
- ・仲間へ「色々大変で難しいこともあったけれど、なんだかんだで楽しくて思い出に残る修学旅行になったよ。ありがとう。」と伝えたいです。体育祭や合唱コンクールに向けて、このままよいクラスで団結力を深めて、よい成績を残したいです。つらいこともあり楽しいこともあり、なんだかんだで思い出に残る修学旅行になりました。関わってくださったみんなへ、本当にありがとうございました。



## 市総合体育大会について

5月24日（土）から6月15日（日）までの間、太田市総合体育大会が開催されました。

特に3年生にとっては中学校生活最後の大会となり、目標を達成できた生徒や目標に及ばず悔しい思いをしていた生徒など様々でしたが、どちらにしても部活動を通してたくましく成長してきた姿が見られました。1、2年生の皆さんにはこの大会から学んだことを9月から始まる新人戦に向け、また3年生の皆さんにはこれまでの部活動を通して得た力を生かして、次の目標に向け頑張ってもらいたいと思います。

なお、今年度は6競技29名の生徒が、これから行われる群馬県総合体育大会に出場することになりました。太田市の代表として精一杯力を発揮するとともに、県大会を楽しんでほしいと思います。

また、保護者の皆様におかれましては、市総合体育大会での応援や引率等、ご協力ありがとうございました。

### 市中体連総合体育大会の結果 （敬称略）

- ・柔道（女子団体）…優勝〔県大会出場〕
- ・柔道（男子団体）…第3位〔県大会出場〕
- ・柔道（個人階級別）…〇〇 〇〇〔優勝 県大会出場〕、〇〇 〇〇〔優勝 県大会出場〕  
〇〇 〇〇〔優勝 県大会出場〕、〇〇 〇〇〔優勝 県大会出場〕  
〇〇 〇〇〔優勝 県大会出場〕、〇〇 〇〇〔優勝 県大会出場〕  
〇〇 〇〇〔優勝 県大会出場〕、〇〇 〇〇〔準優勝 県大会出場〕  
〇〇 〇〇〔準優勝 県大会出場〕、〇〇 〇〇〔準優勝〕  
〇〇 〇〇〔準優勝 県大会出場〕、〇〇 〇〇〔準優勝〕
- ・ソフトテニス男子個人戦…〇〇 〇〇・〇〇 〇〇 ペア〔優勝 県大会出場〕
- ・バスケットボール男子…準優勝〔県大会出場〕
- ・剣道男子個人戦…〇〇 〇〇〔第3位 県大会出場〕
- ・陸上…〇〇 〇〇〔共通1500m 第4位 県大会出場〕、〇〇 〇〇〔共通110H 第4位 県大会出場〕  
〇〇 〇〇〔2年100m 第5位 県大会出場〕、〇〇 〇〇〔3年100m 第6位 県大会出場〕
- ・剣道（男子団体）…リーグ戦1位、決勝トーナメント1回戦惜敗
- ・剣道（女子個人）…それぞれに健闘
- ・サッカー…1回戦惜敗
- ・ソフトテニス男子団体…リーグ戦2位、決勝トーナメント1回戦惜敗
- ・ソフトテニス女子団体…予選リーグ惜敗
- ・ソフトテニス女子個人…それぞれに健闘
- ・野球…準々決勝惜敗
- ・バレーボール女子…リーグ戦2位、決勝トーナメント1回戦惜敗
- ・バスケットボール女子…2回戦惜敗

### 今後の予定

- ・県総体バスケットボール…7月19日（土）《ALSOK ぐんまアリーナ》
- ・県総体陸上…7月19日（土）、20日（日）《正田醤油スタジアム》
- ・県総体柔道…7月12日（土）〔団体戦〕、7月13日（日）〔個人戦〕《ALSOK ぐんま武道館》
- ・県総体剣道…7月22日（火）《ALSOK ぐんま武道館》
- ・県総体ソフトテニス…7月12日（土）《前橋総合運動公園テニスコート》
- ・東部地区吹奏楽コンクール…7月21日（月）《メガネのイタガキ文化ホール伊勢崎》

### 表彰等（敬称略）

- 全国橘花書道展 条幅の部 館林市議会議長賞 〇〇 〇〇
- 群馬県剣道連盟新田太田支部剣道大会 中学男子3年の部 3位 〇〇 〇〇